## PONENCIA 1ER CONGRESO DE TAROT DE URUGUAY De Edison Cardona y Laura Rolón

## El Tarot y el Akasha

Los registros akáshicos son la biblioteca del Alma y en el Akasha, que es el 5to elemento, está la información de cada alma, de todo, en un gran campo cuántico de infinitas posibilidades y se manifiesta mediante la conexión con los guías o kumaras. Ellos utilizan el lenguaje de la Luz, que se decodifica en el 8avo y 9no chakra, canalizando esa información con la glándula pineal y el 6to chakra. El Tarot es una herramienta maravillosa que representa ese 5to elemento en sus arcanos mayores, con infinitas variantes en cada combinación de cartas que se conectan con la energía de los guías en su lenguaje simbólico y traen en cada arquetipo la información necesaria desde los Registros Akáshicos.

Cada Arcano Mayor está conectado con el Alma de cada uno de nosotros y contiene información muy valiosa que se devela en lecturas especiales donde emprendemos un viaje akáshico, comenzando con la carta del Loco.

- Y como puedo conectar con esa energía tan elevada de los guías y que tipo de preguntas puedo hacer? Antes de la lectura, llevo los 22 arcanos mayores a mi corazón y pido asistencia a los guías y maestros para poder ser un canal y tener la conexión necesaria.
- Oración de conexión y asistencia a los guías y maestros: SOLICITO ASISTENCIA Y GUÍA A LOS SERES DE LUZ, MAESTROS Y KUMARAS, PARA SER CANAL MEDIANTE

ESTAS 22 CARTAS QUE HOY SON LENGUAJE DE LUZ Y DAR ASI EL MENSAJE QUE USTEDES PERMITAN PARA............ (nombre del consultante)EN TOTAL ARMONIA CON EL UNIVERSO Y PARA EL MÁS ALTO BIEN, QUE ASÍ SEA.

Las preguntas pueden estar relacionadas con un tema en particular que sea un bloqueo repetitivo en la vida del consultante, la misión de vida, pactos y lazos kármicos, poner luz en temas muy sensibles, información de vidas pasadas y del árbol genealógico

Los Arcanos Mayores y el viaje akáshico.

- EL LOCO: es el akasha, tiene la energía de Metatron que se encuentra al lado de Dios y custodia los Registros Akáshicos. Contiene toda la información. Es el campo de las infinitas posibilidades. Nos conecta con algo mucho mas grande, nos invita a trabajar la intuición y abrir nuestro corazón para recibir a nuestros guías apartando la mente.
- EL MAGO: es el alquimista, el que puede transformary decodificar el lenguaje de Luz de los guías, el que convierte en información valiosa esos 4 elementos, atendiendo a las señales que se presentarán. Nos dice que prestemos atención que ellos se manifestarán y podremos encontrar la respuesta.
- LA SACERDOTISA: es la sabiduría contenida en los libros del Alma que está dentro nuestro. Nos dice que debemos confiar en la intuición y que ya tenemos la respuesta, solo hay que conectar con nuestra Alma que nos dará lo que necesitamos. Revisar en nuestro interior
- LA EMPERATRIZ: representa a una madre, la energía

femenina, ser receptivos y a su vez, dar a luz lo que la Sacerdotisa nos indicó dentro nuestro, es el fruto. También puede indicar sanar el linaje femenino para liberar el karma o algún pacto.

- EL EMPERADOR: es el padre, energía masculina, es aquello que tiene que afirmarse, estructurarse y tiene que ver con el linaje masculino, lo que hay que liberar desde las estructuras pactadas que no nos dejan avanzar. Es lo rígido en nuestras vidas, a veces necesario y otras veces no.
- EL SUMO: es el sistema de creencias, la conexión con lo divino, lo humano y de que manera lo comunico. Es como conecto con la información del akasha y si logro reconocer y transmitir esos mensajes, siendo mi propio maestro y referente para los demás.
- LOS ENAMORADOS: es la energía del Hijo, del Alma encarnada, el amor que traemos para evolucionar y tomar las decisiones que nos permitan crecer y ser plenamente humanos en esta experiencia de vida. Es conectar con el amor para trascender y aprender
- EL CARRO: son las batallas que ya libramos y de las que debemos aprender para avanzar, las diferentes vidas y los aprendizajes necesarios para evolucionar como Almas y liberarnos de las ataduras que no nos dejan ir al siguiente nivel
- LA FUERZA: es la integración de la energía del akasha, de la información que recibimos a nuestra vida, conectar con nuestra mejor versión siguiendo la intuición, abriendo el 3er ojo para lograr la Fuerza necesaria para vencer con sabiduría
- EL ERMITAÑO: nos habla de un espacio- tiempo fuera de la 3D, donde somos energía y podemos conectar con otros

planos y dimensiones, poniendo luz para decodificar el mensaje y asi hacerlo posible en este plano con la paciencia necesaria.

- LA RUEDA: Es el destino que podemos crear a partir de los diferentes aprendizajes, es el punto donde algo termina e inicia a su vez, el constante devenir, la ley de causa y efecto, el karma que se manifiesta y debo reconocer para sanar. El constante movimiento y la aceptación para poder fluir, girar, las vidas que sean necesarias para el Alma. Nos habla de aprender en el lugar que nos toque, como una experiencia mas para evolucionar
- LA JUSTICIA: es la junta Kármica, la ley Divina, el Orden, la responsabilidad por nuestros actos, lo que generamos, las vivencias que quedan impresas en el akasha y que se repetirán una y otra vez hasta aprender. Algo tengo que poder ver para evolucionar
- EL COLGADO: es el sufrimiento de nuestra Alma que necesita liberarse de viejas creencias, mandatos, patrones, dolores. Es la inmovilidad que no deja fluir nuestra energía, también necesaria para transitar por el dolor como aprendizaje. Es descubrir que venimos a aprender alli en esa quietud
- LA MUERTE: nos dice que el Alma no muere y transitamos la oscuridad siempre acompañados de nuestros guías y seres de luz. No debemos tener miedo, somos mucho mas que materia, transitando esta experiencia humana y aprendiendo a cada paso, muriendo mil veces y renaciendo otras tantas, como parte de un proceso al servicio de algo mucho más grande.
  - LA TEMPLANZA: son nuestros guías y seres de Luz, que

están siempre presentes, solo debemos llamarlos, invocarlos y pedirles. Ellos se comunican siempre con nosotros, solo debemos conectar con ellos mediante el sentir, la espiritualidad, las emociones, las señales y fluir junto con ellos.

- EL DIABLO: es la sombra, los miedos, lo que oculto y a la vez es la llave para reconocer lo humano en mí, lo que nos ata. Son también los enojos o el apego por lo material, el ruido interior y los patrones de interferencia para conectar con el lenguaje de la luz. Cuando lo vemos y lo reconocemos, integramos esa sombra y nos reconciliamos con aquello que nos dominaba. Es ver y darnos cuenta cuales son los enojos que arrastro, las ataduras
- LA TORRE: nos conecta con aquello que se derrumba y nos dice que es necesario. Nuestros guías nos muestran que todo cae para dejar creencias, patrones obsoletos, lo que dejamos crecer y hoy ya no sirve para nuestra evolución. Es el ego exacerbado que ya no tiene lugar, es un mensaje fuerte que nos dice BASTA.
- LA ESTRELLA: es la energía del Espíritu de Dios en todos nosotros que se manifiesta en el Alma, en la chispa de vida, en el Amor verdadero que se muestra con inocencia y nos dice que nos entreguemos a la vida conectados al puro sentir, a la pura consciencia, sin miedo.
- LA LUNA: es el Alma encarnada en el cuerpo físico, que busca la luz para conocer la verdad necesaria para su evolución. Rodeada de peligros, nos dice que podemos salir de lo oculto y transitar la oscuridad con la luz que irradia cada uno, con todo lo que somos y aquello que podemos llegar a ser

- EL SOL: es la conexión con nuestra Alma superior, con nuestra iluminación, el camino de Luz, el Dharma, son todos los aprendizajes que llevan luz a nuestro camino, es el momento de unión con mis guías, es la energía del Amor
- EL JUICIO: es el camino que nos lleva a nuestra mejor versión, nos invita a renacer todas las veces necesarias sin temer, porque somos llamados por algo mucho más grande que da sentido a nuestras vidas. Son los mensajes de los guías, que merecen ser escuchados para salir de aquello que nos llena de ruido interior y asi liberarnos
- EL MUNDO: es la culminación, la reconciliación total, la gratitud, el Amor, encontrar en la biblioteca del Alma la llave para trascender y evolucionar. Somos nosotros siendo uno con la energía del Akasha, es la pura consciencia y el darnos cuenta, para volver a comenzar.

En este camino del Tarot y el Akasha, podemos hacer dos lecturas que nos conectarán con los guías y seres de Luz: la lectura de la Misión de vida y la de El karma como aprendizaje. Tambien podemos sacar 3 cartas, que nos dirán que debemos sanar del pasado, integrar en el presente, para evolucionar en el futuro.